



Los organizadores de la XVI Feria del Libro esperan en esta edición un «record» de ventas

El número de ejemplares vendidos en los dos primeros días de la decimosexta edición de la Feria del Libro de La Coruña ha superado en valor los cuatro millones de pesetas. Por este hecho, los organizadores consideran que este año pueden lograr mejores resultados económicos que en ferias anteriores. El tiempo soleado y la presencia de otras atracciones en los jardines de Méndez Núñez ha animado a los coruñeses a acudir a esta fiesta de la lectura. El programa de actividades culturales, dirigido a los más pequeños, presenta diariamente películas, concursos y teatro. Entre los escritores invitados a este evento están Ricardo Carballo Calero y Lois Diéguez, que firmarán ejemplares de sus obras